

Ste Luce le 7 novembre 2013

COMMUNIQUE de l'Association ESPACE HARMONICITE

L'Assemblée Générale Extraordinaire de l'Association **Espace Harmonicité** s'est réunie ce mercredi 6 novembre 2013.

Elle a pris connaissance des questions posées, en fin octobre, par sa délégation, aux têtes de listes des deux listes de gauche sur les rubriques suivantes : composition de la liste, gouvernance, relations Ville / Nantes-Métropole, débat citoyen, politiques publiques.

La démarche d'Espace Harmonicité a été positivement accueillie par les candidats des deux listes.

L'assemblée générale a constaté que l'on retrouvait, dans les réponses, les valeurs communes de la Gauche, qu'il n'y a **pas de différence majeure entre les orientations des deux listes**. L'association **Espace Harmonicité** souhaite avant tout la **victoire de la Gauche**.

L'assemblée a décidé, à une large majorité, de soutenir les deux listes, **sans prendre position pour l'une ou l'autre**.

L'association conserve sa confiance aux élu.e.s **Harmonicité** actuellement en fonction.

Elle laisse aux adhérent.e.s toute liberté de s'inscrire sur une liste ou l'autre **à titre individuel**. Elle s'engage à travailler au rassemblement des deux listes au second tour, pour assurer la victoire de la Gauche.

L'association **Espace Harmonicité** rappelle l'importance qu'elle accorde, au renouvellement de la démocratie locale et des modes de gouvernance, au développement des solidarités et à l'engagement résolu en faveur de la qualité de l'environnement et du développement durable.

Elle maintient son rôle de vigilance et d'alerte citoyenne et continuera, conformément à ses valeurs, à assurer la liaison entre la société civile et les élu.e.s de Gauche, maintenant et après les élections de 2014.